

12/15  
mars  
2015



www.salondubois.com

### Le Bois une valeur innovante et tendance !

La 15<sup>ème</sup> édition du **salon du Bois et de l'Habitat a accueilli pendant 4 jours**, dans une ambiance conviviale, un public nombreux venu à la rencontre de l'expertise et du savoir faire de la filière Bois locale. Ce visiorat qualifié a également profité des synergies avec le salon de l'Immobilier, qui se tenait pour la première fois simultanément, et a repéré les solutions de financements les plus appropriées à son projet.

Pour la plupart, les exposants étaient satisfaits de leur salon et des affaires qu'ils avaient réalisés. Ils mettaient en avant la qualité du visiorat et des contacts établis.

En effet, comme le soulignait M. Clavel, d'Alp Confort (distributeur de poêles) à Echirrolles « *on a affaire à un visiorat qui est venu de toute la France, même des Pyrénées et c'est un visiorat qui vient avec un projet d'achat. D'ailleurs, à titre anecdotique, on a réalisé une vente avec un de nos prospect de la Foire* ».

M. Rocha, Directeur Général de Maison Eco Nature (constructeur Bois) faisait le même constat : « *j'ai trois bureaux, à Saint Remy de Provence, Gap et Aix les Bains et nos trois agences ont travaillé et bénéficié d'excellents contacts avec des prises de rendez-vous post salon* ».

Monsieur Rocha, notait également que « *les visiteurs, majoritairement des porteurs de projets informés et soucieux de solutions innovantes, écologiques et économiques, étaient venus bénéficier d'avis d'experts qui compléteraient leurs connaissances et les aideraient dans leur prise de décision* ».

De son côté, M. Thierry Touzard, Président de la CAPEB nuançait ce constat « *nous avons eu un début de salon difficile, même si la fin est plutôt satisfaisante* ». Il reconnaissait cependant que « *les artisans –charpentiers avaient enregistré de nombreux contacts positifs* »

En outre, tout au long du salon, les visiteurs ont pu profiter de contenus pédagogiques avec plusieurs conférences sur la thématique Bois : « 20 ans de construction Bois en Isère », « utiliser le bois, un acte vertueux »..., et l'exposition « la forêt, halte aux idées reçues » de Créabois, l'organisme représentant de la filière bois en Isère.

D'autres temps forts ont également animé ces 4 jours, en particulier, **les 10<sup>ème</sup> trophées des Lauriers de la construction Bois** qui mettent en valeur chaque année ce qu'il se fait de mieux en France et à l'étranger dans la filière (cette année, 95 projets avaient été présentés) et des démonstrations proposées par les artisans d'Art avec de la sculpture sur bois.

### Rendez-vous est pris en 2016 !

#### Contact presse

Alexandra Felli

Tél : +33 4 76 39 64 08

e-mail : [alexandra.felli@alpexpo.com](mailto:alexandra.felli@alpexpo.com)

**Alpexpo<sup>2</sup>**  
l'oxygène de vos événements